
会議名 第３１回ニセコ町観光戦略会議 

 

開催日  平成２５年２月１９日 会議時間 
開会 PM ６：３０ 

閉会 PM ８：００ 

会議場所 

 ニセコ町役場第２庁舎 小会議室１ 

記録者 商工観光課観光戦略推進係 

    主任 川埜 満寿夫 

出席者 委員：渡辺委員、関委員、木下委員、葛西委員 

    事務局：山本商工観光課長、川埜観光戦略推進係主任 

欠席者 委員：大久保委員、片岡委員、服部委員、加藤委員、宮崎委員、吉村委員、瀧澤

委員、樫原委員、北島委員、 

 

会議日程 

 

報告事項  

（１）ニセコ観光局について                資料１ 

（２）ニセコ町観光マップ及び観光パンフレットについて    

 

協議事項 

（３）ニセコ町の観光振興について（フリートーク） 

（４）ニセコ町観光振興計画の改訂による目指す姿「居心地のいい町 ニセコ」について 

 

会議内容 

（１）ニセコ観光局について 

   事務局から、資料１に基づき説明。 

   （主な意見） 

・観光局としての財源はあるのか。 

     →（事務局）観光税の導入を検討している。例えばリフト税などは索道会社のみな

さんから理解は得やすいのでは。東京都の宿泊税の例もある。いずれに

しても導入にあたってはコンセンサスを得る必要がある。 

    ・新たな観光圏について、認定後に補助など受けられるのか。 

     →（事務局）ブランド観光圏に向けた準備段階で、計画づくりやブランド形成に係

る取り組みなどに国からの補助を受けられる 

    ・国の担当者も、最近はなかなか地域を見てまわれないと聞いている（＝地域のこと

を良く知ることができない）ので、頻繁に国に顔を出している地域が有利。 

 

（２）ニセコ町観光マップ及び観光パンフレットについて 

   事務局から、納品された観光マップや最終校正中の観光パンフレットについて説明。 

   （主な意見） 

    ・マップに京極のふきだし公園をいれるよう提案していたが、今回も入っていない。 

     →（事務局）今回は、第１回目の納品のマップで、修正のうえ３月末に最終納品と

なる。その際に修正可能であれば、ふきだし公園も加えたい。ただ、元



図からの変更となれば難しい。羊蹄山一周の簡略地図を空いている場所

に入れるなどの対応も併せて検討したい。 

 

（３）ニセコ町の観光振興について（フリートーク） 

   委員と事務局で意見交換を行った。 

（主な意見） 

【道の駅再整備構想について】 

 ・リゾートエリアに観光の拠点施設として、２番目の道の駅のような施設がある

といい。場所は東山エリアや道道６６号と道道３４３号のＴ字路付近。アンヌ

プリエリアにももう少し店舗がほしいところ 

【Ｎマークのニセコ町ロゴのニセコ観光局での使用について】 

 ・事業者の感覚でいけば、問題ないと思う。ただ、役場としての考えはまた別に

あると思うので、そこで整理が付けばいいのでは。 

 ・今後のニセコエリアの観光は広域で進めていくということであれば、使用する

ロゴは統一したほうがいい。ロゴの乱立はよくない。 

 ・ロゴについてはいろいろと権利が発生するので、新たに作るべき。 

 

 （４）ニセコ町観光振興計画の改訂による目指す姿「居心地のいい町 ニセコ」について 

    追加検討事項として、「居心地のいい町」の「いい」が口語なので「“いい”」にするなど

の対応について、意見を伺った。 

    →委員からは特に意見なし 

 

 

５ その他 

次回の３月開催は、大久保委員から提案があった倶知安町の観光関係者と一緒での意見交換

の場にあてることで日程調整する。また、その次の開催については、各委員からの意見出しを

メインにして開催することとした。 

 

 


